
① 開催年月日 令和6年2月29日　１4：００～１6：００

② 開 催 場 所 宇治商工会議所（京都府宇治市宇治琵琶45番地の13）議員講話室

③ 委員の出席 委員総数　　　　　　 7名

出席委員数 7名

放送事業者側出席者

④ 議題

（１）

（２）

⑤ 議事の概要

⑥ 審議内容

ディレクター

委員

聴きやすかったです。

委員

委員

ディレクター

委員長

知りました。

委員

関連情報を伝えています。今年から新たに、宇治市探検では「レッツ多文化共生！」として、

宇治市国際交流協会とも協力しながら実施していきます。

普段接することがないので、実際住まれる方々のお声を聴けるのはとても新鮮で興味深かったです。

30分という短い時間の中でまとめ上げるのは難しいと思いますが、今後もぜひ続けて放送して欲しい。

などの意見が多数出された。

国際化が進む中、こういった形でお互いの文化を知り理解することは大変有意義なことだと思います。

宇治市探検は月曜日から金曜日の9時から9時30分放送している宇治市の広報番組です。

テーマに沿ってパーソナリティが宇治市役所職員の方とゲストに対話形式で、最新市政情報や

本日聴いていただくのは1回目の「～シンチャオ！知りたい触れたいベトナム文化～」ということで

ベトナム出身のご家族に、ベトナムのお正月について紹介をした放送回です。

～同録～

日本語で紹介ということで話しづらかったと思いますが、皆さんの会話のテンポがちょうどよく

パーソナリティの方の相づちが上手く会話の中にある「間」がよかったです。また、会話部分で、

相手側の答えに対し、復唱されたりしていた点がよかったです。

出演されたベトナムのご家族の方も、日本文化との違いを分かりやすくお話して頂けたので

今回の放送で初めて、ベトナムの方々が宇治に住まれる外国人の中で一番多いということを

宇治市に在住また関係する外国人の方に出演して頂き、その国の文化や習慣を伝えると共に

局次長,　ディレクター

宇治市探検2月6日放送分「レッツ多文化共生！～シンチャオ♪知りたい！触れたい！ベトナム文化～」

報告事項

JCBA近畿地区会議について

情報収取、取材の多重化について

パーソナリティと出演者の掛け合いがスムーズで聞きやすかった。今回の放送でベトナムについて

初めて知る事が多かった。放送を機にお互いの文化を知り理解する事ができる有意義な番組。

相互理解を深め、多文化共生についての情報を発信していく企画です。

よく分かりました。ラジオなので紹介したものがどんなものなのか気になりました。

収録前にゲストさんが通われている日本語教室に取材にいっていたので、コミュニケーションを

円滑に取りながら収録できた点もよかったです。



委員

委員

委員

⑦ 審議機関の答申又は改善意見に対して採った措置及びその年月日

⑧

⑨ その他の参考事項

特になし。

リスナーや地域の方に寄り添い理解を高め、必要とされる情報も意識し、番組に反映していくとより

良い番組作りができるのではないでしょうか。

（３）令和6年3月25日　ホームページに議事概要を掲載

当月の議事録を基に番組編成会議で改善策を議論し、その結果を社内に周知した（令和6年2月5日）

審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容、方法及び年月日

（１）令和6年3月25日　20時から放送

（２）令和6年3月4日　宇治市産業会館１階受付カウンター及びＦＭうじ受付カウンターに常設。

個人的に、ゲストのご家族が感じた文化の違いや驚いたことなど聴いてみたかったです。

地域の目の届きにくい部分を、より多くの方に知ってもらい交流に繋げていけたらいいですね。

困っていることを紹介してほしいですね。本音も聞けるといいですね。

今後ご出演される方に、生活の中での気づき、マナー、習慣、日本に住んでみてよかったことや


